

Preise für Engelberger Musik-Jugend

Winterbach.

Beim Tonkünstlerwettbewerb Baden-Württemberg, der am vergangenen Wochenende in der Musikhochschule Stuttgart ausgetragen wurde, waren zwölf Cellisten und Cellistinnen der Engelberger Cello-Schmiede außerordentlich erfolgreich.

Mit einem 1. Preis wurden ausgezeichnet: Johann Blakytny, Théodore de Jaroueh, Jakob Ebinger, Max Härer, Clara Kefer, Hannah Künzig, Katrin Luick, Ramona Mattes, Elodie Respondek und Lilli Zinßer. Einen 2. Preis erhielten Kiran und Tara Weichsel.

Seit 65 Jahren führt der Tonkünstlerverband Baden-Württemberg den Jugendwettbewerb einmal im Jahr durch, dieses Jahr in den Kategorien Streicher und Klavier.